

# Kurzchronik

## DRK Schemmerhofen

Jahr	Ereignis
1977	Idee nach 9 Helferinnen und Helfer aus Schemmerhofen nach einem Erste-Hilfe-Kurs den humanitären Aufgaben des Roten Kreuzes ehrenamtlich zur Verfügung zu stellen
	Erster Dienstabend fand statt
	Juli 1977 fand der erste Blutspendetermin in der Grund- und Hauptschule statt
	Im September 1977 wurde ein Sanitätszug gegründet der zunächst der Bereitschaft Schwendi angegliedert war
1978	29 Helfer führten den ersten Sanitätskurs durch
	Am 1. April wurde die DRK-Bereitschaft Schemmerhofen offiziell gegründet
	Leistungsabzeichen in Silber mit erster Leistungsgruppe
1987	Gründung des Jugendrotkreuzes für Schemmerhofen
1997	Installierung des Helfer-vor-Orts (HvO) Systems in der Großgemeinde Schemmerhofen
1998	Einzug ins neue DRK-Heim in der Schulstraße neben der Feuerwehr
2002	25-jähriges Jubiläum
2009	Gründung des DRK-Ortsverein Schemmerhofen nach einer Satzungsänderung
2011	Kauf des ehemaligen Rathauses in der Ringstraße für ein neues DRK-Heim
2012	Einweihungsfeier DRK-Haus in der Ringstraße
2013	Das Amt des 1. Vorsitzenden des Ortsvereines übernimmt Bürgermeister Mario Glaser
2018	40-jähriges Jubiläum mit einem Tag der offenen Tür
2023	1. Vorsitzenden wird der neue Bürgermeister Klaus Wilhelm Tappeser, nachdem Mario Glaser 2022 zum Landrat des Kreis Biberach gewählt wurde